

Día
11

16 días de activismo
contra la violencia
de género en el CJF

Contra la violencia y en defensa de nuestros cuerpos y nuestras decisiones



El Pleno del Consejo de la Judicatura Federal busca erradicar la violencia en contra de las mujeres en todos los ámbitos.

En consecuencia, se otorgó al Instituto Federal de la Defensoría Pública (IFDP) la atribución de brindar asesoría a toda mujer que sea o haya sido sujeta a procedimiento en su contra por el delito de [aborto](#).

Adicionalmente, se autorizó al IFDP brindar representación extraordinaria en materia penal a las personas trabajadoras del CJF que sean posibles [víctimas](#) en casos de acoso y hostigamiento sexual, así como cualquier otra forma de violencia de género, cometidos en el entorno de trabajo al interior del CJF.

De este modo, el CJF refuerza su compromiso con el derecho de acceso a la justicia y la obligación del Estado de garantizarlo.

#16DíasActivismo
#AutonomíaCorporal